



Foto: S. Traut

Vom Seepferdchen zum Rettungsschwimmer

SONNEBERG ■ Der 1. Schwimmverein Sonneberg e. V. bot im Rahmen einer Fortbildung in Zusammenarbeit mit dem DLRG Neustadt dreizehn interessierten Sportlern die Möglichkeit, an einem Kurs zur Rettungsschwimмераusbildung teilzunehmen. Hier werden der Mut und das Selbstbewusstsein gestärkt, um im Notfall Leben zu retten. Nicht nur das Verhalten nach Badeunfällen stand im Mittelpunkt der Schulung, sondern auch das richtige Vorgehen und Handeln beim Auffinden einer verletzten Person. Erfreuliches Resultat war das Abzeichen in Bronze für alle 13 Teilnehmer – herzlichen Glückwunsch!

Neben dem Ausbau ihrer Fertigkeiten können die angehenden Rettungsschwimmer nun mit diesen Voraussetzungen auch später selbst in die Trainerrolle schlüpfen. Auch der 1. Schwimmverein Sonneberg e. V. musste schon Trainingsgruppen wegen abgehender Trainer zusammenlegen und zukünftige Engpässe sind bereits jetzt absehbar.

Also ein sinnvoller Schritt in die Zukunft – und die nächsten Ziele sind bereits gesteckt: Ein Erste-Hilfe-Kurs soll das Erlernte verstärken und die Möglichkeit geben, sich für die entsprechenden Aufbaukurse zu qualifizieren. Diese beinhalten dann die

Prüfungen zur Erlangung der Abzeichen in Silber und Gold. Wir wünschen den Schwimmern hierzu viel Erfolg.

Dies beweist, dass die Organisation im Vorstand des Schwimmvereins neben dem reinen sportlichen Geschehen auch interessante und wertvolle Zusatzangebote im Auge haben und so den Jugendlichen die Möglichkeit zur persönlichen Weiterentwicklung geben. Hierfür möchten sich die Teilnehmer nochmals recht herzlich bei Beatrix Grill, der Vereinsvorsitzenden bedanken.

Susanne Traut, Sportjugendkoordinatorin im Kreissportbund Sonneberg e.V.